



Newsletter

Mitte März 2020

Liebe Newsletter-Abonnenten, liebe Chronicus-Vereinsmitglieder

Die GV 2020 vom 4. April ist aufgrund der momentanen Corona-Situation leider auf unbestimmte Zeit verschoben.

Auch der 'TrauerKreis Seetal' vom Ostermontag ist wegen der momentanen Ausnahmesituation leider abgesagt. Gerne bietet Ihnen unser TrauerKreis-Team auch oder gerade in diesen Zeiten der Unsicherheit unkompliziert per Telefon Gesprächsmöglichkeiten an:

Maria Hess	079 481 58 16
Erna Horat	041 448 25 81
Ruth Mayer-Richert	078 756 87 24
Ivo Keller	079 33 44 55 4

Damit Sie nicht nur unsere Stimme hören, sondern uns auch sehen können, bieten wir die Möglichkeit, auch per [Skype](#) mit uns in Verbindung zu treten. Unser Skype-Name: **Verein Chronicus** (Suche nach chronicus oder direkt auf unserer Webseite anrufen...) Im Internet finden Sie auch eine [kurze Anleitung zu Skype](#).

Wir freuen uns, wenn Sie dank Skype trotz Corona-Krise Ihre sozialen Kontakte pflegen können und stehen für Trauergespräche gerne zur Verfügung.

Auf unserer Webseite informieren wir Sie laufend über weitere Einschränkungen unseres [Angebotes](#). Weitere wichtige Informationen zur Pandemie vom Bundesamt für Gesundheit (BAG) finden Sie gleich [hier](#).

Wir wünschen nun allen eine halbwegs entspannte und ruhige Zeit trotz Corona-Pandemie. Bleiben Sie gesund und versuchen Sie, zur Ruhe zu kommen. In Zeiten der Krise ist Gemeinschaftsgeist gefordert und es zeigt sich eindrücklich, ob wir unseren Ansprüchen einer Solidaritätsgesellschaft gerecht werden, welche sich in einem Sozialstaat am schwächsten Mitglied zu orientieren hat. Versuchen wir, trotz Ungewissheit und Ängsten uns selbst treu zu bleiben und unsere Werte zu leben. Gerade in ungewohnten Zeiten können wir uns selbst beweisen, wer wir sind und – noch wertvoller - wer wir sein wollen. Ein weiterer Schritt in unserer Menschwerdung.

Liebe Grüsse, im Namen des ganzen **Chronicus**-Vorstandes,
Ivo Keller